

Vacances

Bonjour à toutes et tous, et bienvenue en classe préparatoire PCSI au lycée Gustave Monod.

Toute l'équipe est ravie de vous accueillir à la rentrée, le 2 septembre 2024!

En attendant, je vous conseille de vous reposer, d'arriver frais et motivés : la première année de classe préparatoire est longue, il va falloir un peu d'énergie..

Pour les vacances en physique, si vous voulez travailler un peu, je vous conseille.. de faire des mathématiques! Plus sérieusement, il s'agit d'être à l'aise sur le calcul basique de mathématiques : fraction, factorisation, dérivée, intégrations. Plus vous serez à l'aise, mieux se passera le début d'année en physique. Pour cela, vous pouvez vous entraîner sur vos exercices de lycée, ou sur le cahier d'entraînement mis en ligne pour les mathématiques.

Pendant ces vacances, vous pouvez également vous renseigner sur le système de la prépa, les écoles proposées, les domaines qui vous intéressent. C'est une source de motivation non négligeable au cours de l'année.

A très vite, en forme, et j'ai très hâte de vous rencontrer et de commencer à travailler avec vous.